



# Saubere Arbeit!

Das 4-Farben-Systemin der Gebäudereinigung

# Oh sind die schön bunt! Haben die Farben System?

Ja - tatsächlich gibt es sämtliche Wischtücher nicht nur auf Grund der Optik in verschiedenen Farben. Diese dienen der Unterscheidung, für welchen Bereich man den Putzlappen anwendet oder angewendet hat. Kurz gesagt: es geht um Hygiene!



### **ROT**

Rot ist eine Warnfarbe und deswegen ist es auch logisch, dass sie für die Bereiche eingesetzt wird, in denen es viele Keime und Verun-reinigungen durch Fäkalien gibt.

Für den Sanitärbereichmit WC, Urinal und auch den Wandfliesen im "Spritzbereich" werden rote Eimer und Putzlappen verwendet.



#### **GELB**

Wir kennen das aus dem Straßenverkehr: auch Gelb bedeutet so viel wie "Aufgepasst". Gelb ist also auch eine Warnfarbe, nur schwächer als Rot. Gelbe Putzlappen gehören ebenso in den Sanitärbereich, aber für die weniger keimbelasteten Dinge wie zum Beispiel Waschbecken, Spiegel, Ablagen, Badewannen, Duschkabinen oder Fliesen.



#### **BLAU**

Meeresrauschen, frische Luft...jetztwird's entspannter! Das ist doch eine gute Eselsbrücke, denn die blauen Lappen kommen unter anderem auch im Wohnzimmer zum Einsatz. Generell sind sie für sämtliche "ungefährlichen" Bereiche zu nutzen: Tische, Regale, Türen, Schreibtische, Heizkörper, Schränke und vieles mehr.



## GRÜN

Die Farbe Grün steht nicht nur für eine saubere Umwelt sondern auch für besonders sauber zu haltende Bereiche. Das sind sowohl hygienisch sensible Bereiche wie ein Operationssaaloder alles zum Thema "Pflege"im Krankenhaus. Aber auch für die Sauberkeit in der Küche werden grüne Putzlappen eingesetzt.